

las rutas del vino en España

PRIMERA ENTREGA DOMINGO
8 DE MARZO

ANDALUCÍA

Jerez-Xérès-Sherry, Manzanilla-Sanlúcar de Barrameda, Montilla-Moriles, Málaga y Sierras de Málaga, Condado de Huelva

Más Ofertas Aquí

Objetivo Ef 100-300mm F4.5-5.6. Las mejores marcas para tu cámara. 323,99 €

Más productos

Jueves 26 de marzo de 2009 Contacte con laopiniondegranada.es | RSS

laopiniondegranada.es NOTICIAS **Cultura** HEMEROTECA » EN ESTA WEB Google

PORTADA GRANADA ACTUALIDAD DEPORTES OPINIÓN ETC BLOGS OCIO Y SERVICIOS

Cultura Por fin es viernes Gente Fotos Televisión Programación TV

laopiniondegranada.es » Cultura

BALANCE

Un revulsivo para el arte

08:10 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆

La Fundación Granadina de Arte Contemporáneo contará con una colección valorada en 10 millones de euros. Aglutina obras del museo José Guerrero y del fondo de la Diputación.

NOTICIAS RELACIONADAS

* Los estatutos se aprueban en el mes de abril. **Cultura**

C. REQUESÉNS Tras completar una década de existencia, el Centro José Guerrero se abre a una nueva etapa con la creación de la Fundación Granadina de Arte Contemporáneo, nuevo ente cultural producto de la fusión de la colección de arte de la Diputación (valorada en cinco millones de euros) con la propia colección del Centro (valorada en otros cinco), según aseguraron ayer en rueda de prensa la vicepresidenta de la Diputación, Juana María Rodríguez Masa y María José Pérez Cotarelo, diputada de Cultura.

Esta nueva colección de arte servirá, según declaraciones de las responsables culturales, para hacer referente a la ciudad de Granada en la promoción del arte contemporáneo a nivel nacional e internacional mediante la creación de una red provincial de espacios expositivos, lugares donde serán mostradas las obras que integran la nueva colección de la Fundación, valorada en diez millones de euros.

Con esta nueva Fundación, según Rodríguez Masa, se quiere "lograr convertir el proyecto museístico y de promoción del arte contemporáneo en un revulsivo para la industria cultural granadina y andaluza, más aún en momentos de crisis como los actuales". La nueva Fundación queda abierta desde su creación a la colaboración de otras instituciones interesadas en la dimensión artística, como son la Junta de Andalucía, Ministerio de Cultura y la Universidad de Granada. Además, se busca la implicación de personalidades como José Saramago o Luis García Montero.

La diputada de Cultura, María Asunción Pérez Cotarelo, afirmó por su parte que "con la creación de esta Fundación se quiere cubrir la demanda existente en Granada abordando el diseño de un plan estratégico de desarrollo del arte contemporáneo. Así, se aspira a crear las condiciones necesarias para aumentar sensiblemente el nivel de financiación y de recursos de arte que el Centro y la actividad requieren para situar a Granada como referente internacional en el arte contemporáneo".

La nueva Fundación llevará a cabo la organización de Exposiciones permanentes, temporales e itinerantes, Congresos sobre la obra artística objeto de su gestión, la edición de boletines informativos, revistas científicas y la gestión de web-sites para la difusión de las actividades de la Fundación, así como la explotación económica de sus fondos de arte.

COMPARTIR

ENVIAR PÁGINA » IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO » REDUCIR TEXTO »

¿qué es esto?

Comente esta noticia

Envíenos desde aquí su comentario

Texto:

Nombre:

ENVIAR COMENTARIO



EL BAILE ECUESTRE DE TATIANA GARRIDO



El baile ecuestre de Tatiana Garrido

La bailaora Tatiana Garrido ha presentado su nuevo espectáculo flamenco, en el que combina el jondo más puro con el arte ecuestre. Fogos: Miguel Ángel Molina

Ver galería »



EXPOSICIÓN 'OJO AL CUERPO'



Exposición "Ojo al cuerpo"

La Escuela de Arte de Granada (Calle Gracia, 4) acoge una exposición sobre el dibujo del natural realizada entre alumnos de la Escuela de Arte y Pasarela Fortuny. Fotos: Juan Palma

Ver galería »